



En **Japón** son muy populares las máquinas expendedoras, tanto es así que las hay de todo tipo: desde las más comunes con comida y bebida, hasta las que venden teléfonos móviles o mascarillas quirúrgicas. Ahora, con la irrupción del Covid-19, ha aparecido **un nuevo tipo de modelo: las que venden test PCR.**

Según *SoraNews24*, uno de estos puntos de venta está junto al templo budista Jomyoin en el distrito de Taito (Tokio). En ella los usuarios pueden comprar por **3.500 yenes un kit para tomarse las muestras necesarias para la prueba.**

Una vez hecha la prueba, se mete en un sobre y se envía para ser

Japón ya ofrece pruebas PCR en máquinas expendedoras

Última actualización: Viernes, 26 Febrero 2021 14:51

Visto: 843

analizado en 24-48 horas en la clínica Takenoko. El resultado se recibe en el teléfono móvil y si es positivo, desde el propio laboratorio avisan al ambulatorio para coordinar la cuarentena y el tratamiento.